

RINGKASAN

Laporan ini disusun sebagai bentuk pertanggungjawaban atas kegiatan magang yang telah penulis jalani untuk memenuhi tugas praktik lapang. Ardina Lutvianti Mahasiswa Politeknik Negeri Jember di Garuda Wisnu Kencana (GWK) *Cultural Park* Bali selama lima bulan, mulai tanggal 1 Juli hingga 30 November 2025. Kegiatan magang bertujuan untuk memberikan pengalaman kerja nyata kepada mahasiswa dalam bidang destinasi pariwisata, khususnya terkait pengelolaan event dan atraksi sebagai salah satu komponen penting dalam peningkatan kunjungan wisatawan. Selama pelaksanaan magang, penulis ditempatkan di Divisi *Event & Attraction* dan berperan dalam mendukung operasional penyelenggaraan pertunjukan yang berlangsung setiap hari di kawasan GWK.

Kegiatan magang difokuskan pada tiga tahapan utama, yaitu *Pra-Event*, *Pre-Event*, dan Evaluasi Event. Pada tahap *Pra-Event*, penulis berpartisipasi dalam proses perencanaan awal, termasuk persiapan teknis *Front of House* (FOH), pendataan talent, penyusunan kebutuhan logistik, dan koordinasi tim. Tahap *Pre-Event* berfokus pada pelaksanaan teknis di lapangan, seperti pendampingan pengisi acara sebagai *Liaison Officer* (LO), membantu pengawasan jalannya pertunjukan sesuai dengan rundown, serta memastikan kesiapan peralatan teknis. Tahap Evaluasi Event dilakukan melalui rekapitulasi administrasi pertunjukan, dokumentasi operasional, pengumpulan *feedback*, serta partisipasi dalam rapat rutin evaluasi tim.

Melalui keterlibatan dalam proses tersebut, penulis memperoleh pengalaman yang relevan dengan industri pariwisata, terutama terkait manajemen event, komunikasi profesional, kerja sama tim, dan pemecahan masalah teknis di lapangan. Program magang ini juga memberikan pemahaman mengenai pentingnya atraksi dan event dalam menciptakan daya tarik wisata serta meningkatkan kepuasan dan loyalitas pengunjung.

Secara keseluruhan, pelaksanaan magang ini memberikan manfaat signifikan bagi peningkatan kompetensi akademik dan keterampilan praktis

penulis, serta menjadi langkah awal dalam mempersiapkan diri memasuki industri pariwisata secara professional.